



とちょう保育園便り

2017年2月号



てづく おもちや つぎつぎとうしょう
手作りの玩具が次々登場!



まだまだ寒さの厳しい毎日ですが、元気一杯に白い息を弾ませながら登園して
くる子ども達。とちょう保育園では今の所インフルエンザや流行性胃腸炎
などが流行ることなくお休みのお子様が少ない日が続いています。

お天気の良い日は中央公園に行き「氷見つけた〜」「葉っぱが、たくさん、
お洋服にくっついちゃった。」「亀さんが水の下にもぐっていたよ」などたくさ
んの発見をして目を輝かせて帰ってくる子ども達の様子が見られます。一年
で最も寒い時期ではありますが公園の木々のつぼみは膨らみ始めています。
次は小さい春を見つけて帰ってくるかな?今月はそんな子ども達の白々の
様子を個人面談、保育参加(参観)でお伝えしていきたいと思ひます。「子ども
達第一の温かい保育」につなげていけるよう有意義な時間にしたいと思ひま
すのでよろしくお願い致します。

とちょう保育園 園長 澤田 陽子

「子ども達は何を喜ぶかな?」保育士達の頭の中はいつもそのこ
とで一杯です。今、一番興味のある事は何かとアンテナを張り好き
な遊びを楽しめるように準備をしたいと思ひています。市販のもので
は乳児が使うには誤飲の心配のある時は少し大きめの物を手作りし
たり、変身グッズが好きな子ども達の為にスカートやかぶり物を作っ
たり。子ども達にピッタリ合うサイズの物は手作りならではの裁縫が
得意な職員が大活躍しています。



ほごしゃよう まま とど
保護者用ロッカー間もなく届きます!

長い間お待たせしていた保護者用ロッカーが2月中旬に届き
ます。現在保育園で使っている他の棚と同じ東京都多摩産のヒノキ
で手作りされたものです。今までフックに袋を下げて抱っこベル
トやヘルメット、衣類などを置いて頂いていましたがこれからは
自由にロッカーをお使いいただけるようになります。

2月の行事予定

- 1月30日〜 個人面談・保育参観(参加)
- 2月15日 身体計測
- 2月17日 避難訓練



※ 0歳健診の日程は現在調整中です。ご了承下さい。わかり次第、お伝え
いたします。

運営委員が決定しました!

先日はアンケートにご協力頂きありがとうございました。
ひよこ組の**さんと、りす組の**さんにお願ひすること
になりました。年度末である3月に運営委員会を開き、子
ども達にとって更に良い環境を作っていけるように話し合い
の場を設けたいと思ひております。